
 	  Magpie hat Folgendes geschrieben:			  Ich bin ein naiver Verfechter des "Happy Ends", aber
auch ich lass gerne leiden. Ich denke, das ist ein Stück weit normal und auch wichtig für Emotionen und
Konflikt. Die Protas müssen einfach da durch, während meine Antas eigentlich nie wirklich leiden müssen (außer
vielleicht am Ende, aber selbst dann ist es eher ein besiegen als ein Leiden). 	

Ich unterscheide da nicht zwischen Prota und Anta. Sie müssen alle leiden, genauso wie ihre Glückmomente
haben - sonst wäre es ja unfair :lol:

 	  Zitat:			  
Ich kann sie nur nicht wirklich sterben lassen. Manchmal muss es zwar sein, aber das fällt mir sehr, sehr
schwer.	
Das tut mir auch am meisten weh. Dennoch liebe ich es, wenn ich merke, wie sehr ich den anderen Protas
damit wehtun kann. Wenn ich selbst anfange zu heulen, war die Entscheidung richtig ;)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Quält ihr gerne eure Protas?
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